



レインボー スマイル



令和6年度 11月号
大洲市立平野幼稚園
令和6年11月吉日

教育目標 心豊かで、たくましく、生き生きと輝く子供を育てる

日増しに寒さが加わってまいりました。11月はマラソン大会に向けて頑張った子供たち。たくさんの応援をありがとうございました。現在は、12月の生活発表会に向けて取り組んでいる子供たちです。



二園交流（河辺幼稚園）10月30日（水）



今回の交流では、平野小学校の学習発表会予行練習を見学した後、みんなでクッキングをしました。クッキー生地にハロウィン用の型押しをしたり、クマの型抜きをしてクマさんを作ったりしました。午後は、各園の運動会種目のダンスを披露し合いました。お互いに教わりながら一緒にダンスを楽しむことができ、よい交流になりました。そして、お待ちかねのクッキー試食！ 大事そうに、少しずつクッキーをかじる姿がかわいかったです。♡



ゆっくり、慎重に！

おいしいね。



河辺幼稚園さんのダンスを教えてもらったよ。

ハロウィン 10月31日（火）

今年もハロウィン仮装を楽しみました。小・中学校に行ってハロウィンのダンスを披露しました。お菓子もいただいて帰ります！



お菓子をくれないと、いたずらしちゃうぞ！



ありがとうございました。

親子遠足 11月15日(金)

新しくなった「ながこう水族館」へ出掛け、海の生き物や身近な川の生き物などを親子で見学しました。いろんな生き物に興味持って水槽をのぞき込む子供たち、親子の会話もはずみました。そして、水族館見学の後は、国立青少年交流の家までもどり「森のレストラン」でバイキングを味わいました。気に入ったメニューを好きなだけ楽しめて嬉しそうでした。食事の後は「館内動物ラリー」を親子で楽しみました。館内に設置された動物の絵が描かれてある25枚のカードを、親子で館内地図を見ながらカードを探すプログラムです。時間内に、見つけることができたでしょうか。親子で話し合い、動物のカードを探すことでコミュニケーションを深めることができたようです。楽しかったね。



親子で、楽しい1日を過ごすことができました。

最後に、みんなで「はい、チーズ！」PTA活動の思い出の一つに…♡



マラソン大会 11月19日(火)

気持ちのよい、マラソン日和となりました。ゴールを目指して、最後まであきらめないことを目標に、年少、年中、年長それぞれによく頑張りました！

がんばるぞー！

スタート前です。
ドキドキ！



秋の作品展開催中(「秋の壁面」紹介) ～平野ふれあいステーション休憩所にて～

